

# Message du Prélat (21 juillet 2025)

Le prélat de l'Opus Dei rend grâce à Dieu pour l'esprit de famille dans l'Œuvre et invite à prier pour le Jubilé des jeunes.

21/07/2025

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

La mémoire liturgique des parents de la Sainte Vierge, saint Joachim et sainte Anne, que nous célébrerons le 26 juillet prochain me fait rendre grâce à Dieu que l'Œuvre soit

vraiment une famille. Saint Josémaria écrivait : « Nous tous qui appartenons à l’Opus Dei, mes enfants, nous ne formons qu’un seul foyer : que nous ne constituions qu’une seule famille ne repose pas sur le simple fait de vivre sous un même toit. Comme les premiers chrétiens, nous sommes *cor unum et anima una* (Ac 4, 32) et personne dans l’Œuvre ne pourra jamais ressentir l’amertume de l’indifférence » (*Lettre 11, n° 23*).

Grâce à Dieu, nous voulons que personne dans l’Opus Dei ne ressente cette amertume. Aussi veillons-nous à éviter que la diversité des caractères, des horaires de travail ou des circonstances de la vie ordinaire ne conduise parfois à une certaine indifférence pratique à l’égard des autres. Pour n’être vraiment qu’un seul cœur et une seule âme, il est essentiel que tout ce qui concerne nos frères nous importe

effectivement. Demandons au Seigneur qu'il nous donne un cœur comme le sien, capable de s'élargir « dans un *crescendo* d'amour qui surmonte toutes les barrières » (*Chemin de croix*, VIII<sup>e</sup> station, n° 5). Quand nous méditons sur la mort du Christ, nous y voyons un amour qui ne met pas de conditions et qui pousse à donner sa vie pour ses frères. Le pape Léon XIV rappelait récemment que « Jésus est la révélation du véritable amour envers Dieu et envers l'homme. Un amour qui se donne et qui ne possède pas, un amour qui pardonne et n'exige pas, un amour qui vient au secours et qui jamais n'abandonne » (Léon XIV, Angelus, 13 juillet 2025).

Le Jubilé des jeunes commençant dans quelques jours, prions pour que ces journées constituent un *moment fort* dans la vie des participants, une véritable rencontre avec le Christ vivant : il est l'espérance qui ne

déçoit pas (cf. Rm 5, 5) et lui seul peut combler nos désirs de bonheur.

Continuons de prier aussi pour la révision des statuts qui, comme je vous l'ai déjà dit, sont en train d'être revus par le Saint-Siège.

Votre Père vous bénit de tout cœur,

Pampelune, le 21 juillet 2025

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/message-du-  
prelat-21-juillet-2025/](https://opusdei.org/fr-cd/article/message-du-prelat-21-juillet-2025/) (23/01/2026)